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■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30

（0246）25-3000

（0246）35-3000

http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

第 3195 例会（39号）　2020 年６月 25 日（木）曇

◆阿部弘行会長最終あいさつ
　いよいよ最終例会となりました。2019－
20 年度例会で最多の出席者です。
　例年は晴れやかな気持ちで、今日の日
を迎え、八幡次年度とは対照的な笑顔に
なるところ、今年はそうはいかない。
　まずは昨年 10 月 12 日の台風 19 号による大水害。
会員の皆様も多くの方々が被災されました。なかで
も 2020－21 年度会長予定者だった坂本佳友会員にお
かれましては、経営されているはと保育園、ご自宅、
園バス等車両がすべて完全水没となりました。坂本
会員には、保育園復興に専念していただくため、急
遽当時副会長の八幡会員に順番を変わっていただい
たことは、皆さん承知のとおりです。９年前の東日
本大震災を思い起こさせる災害でした。実損害とい
う点では、あの時より、はるかにたちの悪い水害だっ
た気がします。会員のなかに人的被害がなかったこ
とだけが救いでした。
　次が新型コロナウイルスです。３月 19 日の例会を

司会：佐々木貢一幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・
四つのテスト（高萩阿都志会員）〕

創立67周年例会

阿部会長から八幡次年度会長の胸元にラベル
ボタン（会長章）伝達

◆佐々木貢一幹事最終あいさつ
　今年度は大変お世話になりありがと
うございます。
　就任当初はロータリー経験も乏しく
不安でしたが、皆様からのご指導ご協
力、そして阿部会長、郡さんの温かい
フォローのおかげで、幹事として最終例会を迎える
ことが出来ました。今は安堵と感謝の気持ちでいっ
ぱいです。
　今年度は、水害や新型コロナウイルス禍など残念
なこともありましたが、私にとって得がたい勉強を
させていただいた１年になりました。
　これからも、この経験をもとに頑張って参ります
のでよろしくお願い申し上げます。
　１年間、本当にありがとうございました。

◆八幡恭朗次年度会長あいさつ
　皆さんこんにちは。
　まずは、阿部会長、佐々木幹事、１
年間お疲れさまでした。10 月の水害、
春はコロナウイルスの蔓延と、予想外
の出来事に振り回されて大変だったこ
とと思います。そのような中でも臨機応変に、いわ
き平ロータリークラブの舵を取っていただき、本当
にありがとうございました。
　７月からの新年度も、今までの 67 年の歴史を引き
継いで活動をしてまいります。１年間よろしくお願
いいたします。

高萩阿都志会員

最後に４月・５月の計 10 回の例会を休会するという
事態となりました。６月緊急事態宣言が解除された
とはいえ、治療薬やワクチンが開発されたわけでは
なく、終息にはほど遠く、警戒を緩めるわけにはい
きません。１年間に２度の災いに遭遇し、そんな状
況でもご協力、ご支援いただいた会員の皆様、そし
て佐々木貢一幹事、事務局郡二三子さんに衷心より
感謝申し上げます。次年度八幡会長・志賀幹事にお
かれましては、新型コロナウイルスを防疫しつつ今
年度の無念も含めてご活躍されることを祈念してお
ります。
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥阿部弘行さん（１年間本当にありがとうございま
した）♥佐々木貢一さん（１年間大変お世話になり
ありがとうございました）♥八幡恭朗さん（阿部会
長、佐々木幹事、１年間お疲れ様でした）♥加賀広
美さん（誕生祝ありがとうございます）♥新城美樹
雄さん（結婚祝ありがとうございました）♥五十嵐
敦さん（２年間お世話になりました。ありがとうご
ざいました）♥鞍田炎さん（本日からお世話になり
ます。前任者同様よろしくお願いします）♥高萩阿
都志さん（会長・幹事お疲れ様でした。又、台風19
号お見舞ありがとうございました。お陰様で工場復
旧がすすんでいます）♥鈴木弘康さん（阿部会長、佐々
木幹事１年間お疲れ様でした。コロナ対応大変でし
た）♥志賀康朗さん（阿部会長、佐々木幹事、委員
の皆様お疲れ様でした）♥山﨑慶一さん（１年間ご
苦労様でした）♥三瓶和秀さん（１年間すべての事
にご苦労様でした）♥関口武司さん（阿部会長、佐々
木幹事１年間ご苦労様でした）♥山野辺倉平さん（会
長、幹事１年間ご苦労さまでした）♥松崎浩さん（会
長、幹事１年間ご苦労様でした）♥有賀行秀さん（会
長、幹事おつかれさまでした）♥鈴木東雄さん（会
長、幹事ご苦労様でした）♥新妻純男さん（阿部会長、
佐々木幹事１年間ご苦労様でした）♥伊藤盛敏さん
（１年間お世話になりました）♥渡邉博之さん（今年
度も最後です。お疲れ様でした。新年度もよろしく
お願い致します）♥中村将之さん（最終例会、お疲
れ様でした）♥清水和政さん（阿部会長、１年間あ
りがとうございました。）♥松﨑智弘さん（阿部会長、
佐々木幹事おつかれ様でした）♥大久保健蔵さん（阿
部会長、佐々木幹事ご苦労様でした。八幡新会長、
志賀幹事１年間健康に留意されてがんばってくださ
い）♥松﨑勉さん（会長、幹事１年間ご苦労様でした）
♥軽部良一さん（アベ会長、１年間おつかれ様でした）
♥新田俊彦さん（会長、幹事１年間ご苦労様でした）
♥飯野光世さん（１年間大変お世話になりました）
♥松﨑倫久さん（阿部会長、佐々木幹事１年間ご苦
労様でした）♥稲葉廣直さん（阿部会長、佐々木幹
事１年間ご苦労様でした。スマイルボックス１年間
ご協力ありがとうございました。）♥黒須幸雄さん（阿
部会長、佐々木幹事御苦労様でした。スマイルボッ
クスの皆様の御利用に感謝申し上げます）♥郡二三
子さん（会長、幹事、会計さん１年間ご苦労様でした。
お世話になりました）� 以上32名

加賀 広美さん
（6月27日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

★本日の例会案内　７月２日（木）12：30 ～
　　会長・幹事所信表明

★次回の例会案内　７月９日（木）12：30 ～
　　第１回クラブ協議会

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

◆出席委員会（渡邉博之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
６月 25 日 51 名 39 名 ―

◆会員交代
　異動のため退会する福島テレビいわき支社長の
五十嵐敦さんに、阿部弘行会長から餞別を贈呈。五十
嵐さん、五十嵐さんの後任支社長として入会する岡田
健太郎さん（前福島テレビ報道局郡山報道部長）、前
任者の異動に伴い入会する鞍田炎さん（福島民報社
取締役いわき支社長浜通り創生局長）が挨拶しまし
た。
◆記念品贈呈
　阿部会長、佐々木幹事、軽部良一会計に記念品を
贈呈。


